

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Mai 2024** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. Mai 2024

Betreff: Treppengeländer Straßenbahnhaltestelle Kroisbach
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Zur Niveauüberwindung befindet sich neben der Straßenbahnhaltestelle Kroisbach (stadteinwärts) eine zweistufige Treppe. Diese Treppe stellt für viele ältere Bürger eine Herausforderung dar, da es kein Treppengeländer gibt und nicht zuletzt die Maße der einzelnen Stufen bei kurzen Tritten ungewohnt sind.

Um diese – ganzjährig, aber vor allem im Winter – vorherrschenden Gefahrenquelle zu entschärfen, soll ehestmöglich ein Treppengeländer montiert werden.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann ein Geländer an betreffender Treppe montiert werden kann.